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Fraktionsanfrage öffentlich 

 
 
 
Beratungsfolge Beratungsstatus Sitzung am TOP 
Ausschuss für Kultur, Sport und Vielfalt zur Kenntnis 19.05.2022  

 
 
Betreff: Bedarfe zur Förderung nationaler Schüler- und Jugendmeisterschaften 

 
 
Anfrage
 
Sehr geehrter Herr Obereiner, 
 
wie die Antwort der Verwaltung auf die Anfrage der Grünen-Fraktion „Regionale 
Sportförderung“ ergab, werden auch Anfragen zur Förderung nationaler Schüler- und 
Jugendmeisterschaften an die Verwaltung gerichtet. 
  
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Wie viele Anfragen hat die Verwaltung zur Förderung von nationalen Schüler- und 

Jungendmeisterschaften durch welche Organisationen erhalten? 

 

2. In welchem Volumen wurde um eine Förderung gebeten? 

 

3. Wie hoch müsste der Etat der Sportförderung sein, um auch solche Meisterschaften 

perspektivisch fördern zu können? 

 
Bearbeiter/in Fraktionsgeschäftsführer/in Fraktion/en 
Kretschmer, Heike Kretschmer, Heike Fraktion DIE LINKE 
Bezugsnummer.   
  

 
 
 
Fraktionsvorsitzender DIE LINKE 
gez. Herr Wolfgang Freye 

 
 


